

Gründung der Grünen Jugend Mühlheim am Main

Die Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND Hessen möge beschließen, die formale Gründung des Ortsverbandes Mühlheim am Main (Kreisverband Offenbach) rückwirkend zum 12. August 2019 anzuerkennen. Die auf der Landesmitgliederversammlung vom 9. und 10. März 2019 beschlossenen Zuständigkeiten im Zusammenhang mit der Aufteilung des Kreisverbandes Offenbach in die Ortsverbände Offenbach Stadt, Dreieich und Obertshausen werden hierdurch nicht tangiert. Bis zu einer entsprechenden Satzungsänderung durch die betreffenden Ortsverbände ist die GRÜNE JUGEND Dreieich weiterhin für den Westkreis (Dietzenbach, Egelsbach, Heusenstamm, Langen, Neu-Isenburg, Rödermark) und die GRÜNE JUGEND Obertshausen weiterhin für den Ostkreis (Hainburg, Mainhausen, Rodgau, Seligenstadt) zuständig. Die GRÜNE JUGEND Obertshausen verliert mit der Begründung der GRÜNEN JUGEND Mühlheim ihre Zuständigkeit für Mühlheim. Die GRÜNE JUGEND Mühlheim am Main ist somit als einfacher Ortsverband im Kreisverband Offenbach anzuerkennen.

Beschlossen am 27.10.2019 auf der Landesmitgliederversammlung in Wetzlar.